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6月12日（日）午前9時から、恒例の今年度下町屋地区の各種団体合同協議会を三人公民館にお
いて県議・市議会議員のご臨席のもと開催しました。その概要についてご報告いたします。

開催の主旨は、下町屋という小地域社会において、それぞれの部門をあずかるお互いが、それぞれ
の活動内容・問題点および課題を理解し、共通認識のもと、トータル的に「住みたい地域、住んでよ

かった故郷づくり」を目指していこうということです。下町屋町内会連合会長の開会挨拶に続いて、
ご来賓の方々から祝辞を頂戴し、それぞれの団体か

ら活動内容の報告並びに課題の提起がございました

［出席団体】
福寿会、女性会、消防団、三人小PTA、三人中
PTA、子供会育成協議会、体育協会，民生委員、

交通安全協会、青少年健全育成協議会、各自治
（町内）会、各自主防災会、社会福祉協議会、公衆

衛生推進協議会、防犯組合、

Ⅰ・来賓祝辞（要旨）

◆広島県議会議員　山崎　正博　先生
ふれあいフェスタ三人が雨で流れ、落胆なさっ

た皆さんのお気持ちをお察しします。県の管轄の

根之谷川護岸嵩上げ工事、遅くなりましたが完成
しました。一昨年の広島土砂災害、県として約5

0億円災害復旧に充てている。また、山倉川の改

修工事、土地の問題もあるが継続して進めてい
く。皆さんが安心して暮らせる地域づくりに、今

後も取り組んでまいります。
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◆広島市議会議員　今田　良治　先生
地域を預かる皆さんが、要望、問題点など情報

を共有し、皆でまちづくりに取り組むことは、素

晴らしいとです。安佐市民病院、北館を地域包括
システムを全国的なモデルに、跡地利用について

種々案がでている。大学を誘致など、区民文化C

案は償却年数がまだ残っている。JR可部線の延
伸で、来月に新駅名の発表がJ Rよりある。可部
バイパスの拡張で目下陸橋工事に入っている。

◆広島市議会議員　若林　新三　先生
皆さんが一堂に会して地域情報を共有し、まちづ

くりに取り組まれることは素晴らしいことです。J
R広島駅前が大幅に変わってまいります。Bブロッ

クは地上52階建の西日本一の高層ビルなど今年8

月完成。Cブロックは、今年12月完成予定。広島

駅の新幹線口の橋上化、駅ビルアッセの建て替え、

南口の改修。広電電車を2階部分へ。可部バイパス
の四車線化。福祉関係も前進していく年になる。

◆三学区自治会連絡協議会長　山下量夫　様
おはようございます。三人も下町屋の皆さんに協力していただくことが多くなった。桐原などは、実際

に一昨年の広島土砂災害に遭ってから、危険性が本当に判るようになった。笑い声がでる地域づくりが大

事，下町屋からでもよいから、ほがらかな地域にしてほしい。

Ⅱ各種団体からの活動報告他（要旨）

◆下町屋福寿会　会長　木野下　亮次　様
毎年敬老祝賀会を企画開催頂きありがとうございます。現在会員数128名。シルバー川柳を紹介。マイ

ナンバーナンマイダーと聴き違い。年賀状出さずにいたら死亡説。薄くなる頭と記憶と存在感。百歳を生き

てみたいが予算難。孫が言う向こうの爺ちゃん一万円。爺ちゃんが描き足している生命線。※裏面に続く



◆三人女性会　地区代表　観　芳子　様
会員数（下町屋）34名、敬老祝賀会の手伝い、三人全体として、毎月第一土曜日定例会議、各種イベン

トの共催及び手伝い（つちくれ祭り・ふれあいフェスティバル・そうめん流し他・小学校お手玉づくり

他・中学校餅つき他・公民館祭り・子育て支援）　　「ここ

◆消防団三人分団副分団長　綿貫文昭　様
町屋車庫の団員は17名。毎月7日（消防の目）

の消防自動車の点検、4／3南原林野火災訓練、4／5三

人東林野火災出動、5／14水防巡視箇所調査、5／21桐

原建物火災出動、6／5　太田川水防訓練、6／26ホース

耐圧テスト、6／27広島北特別支援学校放水訓練、
7／10ホース耐圧テスト、7／24ポンプ操法大会。

◆三人小PTA　会長　坂本　敬治　様
日頃の見守り活動への感謝の言葉。8区の通学路変更連絡ミスのお詫び。主な活動は、5／22親父の会

（神楽観賞）7／25プール開放　9／30親父の会（河川敷の草刈り）10／1秋季大運動会10／26親父の会

◆三人中PTA　書記　吉田　り　か　様

キャッチフレーズ「ともに学び、ともに歩む」、朝のあいさつ運動の推進、6／11区P親善スポーツ大会
7／9地区PTA親善スポーツ大会、9／17体育祭、10／28文化祭、11／1市PTA研修会、11／19区PTA

コーラス交換会、12月　ふれあい餅つき、3／12卒業式

◆子ども会育成協議会　会長　小林　吏栄　様
三人地区の子供会はほとんど休会もしくは廃会されており、育成会としての本来の活動はほとんど出来

ていないのが現状。三人学区並びに可部町・安佐北区子連球技大会などへ役員として参加。また、地域の

イベント（ふれあいフェスタ三人・公民館のふれあいフェスティバル・公民科祭り）に飲み物他販売など。

◆三人体育協会　副会長　伊藤　義盛　様
先日は、述べ4日間「ふれあいフェスタ三人」の準備にご協力有難うございました。にも、拘らず雨の

ため中止させていただきました。また、来年もよろしくお願いします。景品は次年度に、ジュース、お菓

子などは、本年度の子供会のフットベースボール・ソフトボールとグランドゴルフの方へ回します。
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①高齢者の基本調査（65歳以上、3年毎）②毎月
1回三人民児協の定例会に出席③災害時要支援者
の調査④通常業務・独り暮らし高齢者の安否確認

及び相談事の対応・いきいきサロンの手伝い・こん
にちは赤ちゃん運動・広報紙（すこやか）の配布

⑤研修会及び関係団体の行事への参加。⑥災害時援

護活動
担当地区　竹尾　均様（6・7区）※西下組は関本様

関本一宏様（8区・馬場・睦）
住井賢一様（9・10区）

阿ロマサ子様（横川地区）
※当日、関本一宏様はご都合で欠席

◆交通安全協会　支部長　岡　崎　　環　様

運転免許所有者を会員とし、三人学区内の住民が交通事故に遭わない起さないよう、交通安全の啓発活

動。運動の重点（・高齢者の交通事故防止・飲酒運転の根絶・自転車の安全利用の促進）下町屋地区の役
3名主な活動（峨旗掲出・交通監視・車両広報）、交通安全教室、優良運転者や交通安全功労者の表彰など

◆青少年健全育成協議会　会長　瀧本　光浩　様
主な活動は①7月施設研修会（広島少年院・広島学園、）2名参加、②11月青少年育成意見発表会（安

佐北区総合福祉センター）また、6人の指導員の方が毎月2回、公園他パトロール。通学路の安全点検。


